
Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch, eingebracht in 
der Gemeinderatssitzung vom 13. November 2014 von Gemeinderat Mag. Rudolf Moser 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Univ.-Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 11.11.2014 
 
 

Betreff: Verkauf des Schlosses Reinthal 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
Trotz eines aktuellen Rechtsstreits, der rund um die Anlage des Schlosses Reinthal zwischen der 
gegenwärtigen Besitzerin und der GBG geführt wird, hat das Areal nun – so ist jüngsten 
Zeitungsberichten zu entnehmen – den Besitzer gewechselt. Eine diesbezügliche Anfrage 
unsererseits an den Bürgermeister vor mehreren Monaten blieb unbeantwortet.  
 
Daher richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

 
Warum wurde der Gemeinderat als höchstes Organ des Eigentümers der GBG nicht von 
dieser Vorgehensweise informiert? 
 


